

EQUIPO DE SALUD REALIZA SEGUIMIENTO A 'CAMINANTES' EN CONTUMAZÁ

Especialistas de la Micro Red de Contumazá chequea a los casos sospechosos de las personas que se dirigen a sus comunidades.

El equipo de seguimiento clínico (presencial) de la Micro Red de Contumazá, perteneciente a la Red de Salud de esa provincia, realiza una ardua labor de atención a los casos sospechosos que se desplazan desde otras regiones hacia sus comunidades en la provincia de Contumazá.

El equipo de especialistas del sector Salud que dirige el Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Salud, contacta a las personas que ingresan por los diferentes accesos de la provincia de Contumazá como Ventanillas (distrito de Yonán), Trinidad (distrito de Cupisnique), Punta Moreno (distrito de Cascas - provincia de Gran Chimú - La Libertad), entre otros puntos de ingreso.

Los profesionales del equipo de seguimiento clínico (presencial) de la Micro Red de Contumazá se desplazan hasta los domicilios y realizan la evaluación clínica e investigación epidemiológica de todos los 'caminantes' para decidir si se toma la muestra para determinar si son o no portadores del coronavirus.

Esta labor forma parte del plan de acción del Gobierno Regional de Cajamarca y todas sus dependencias para evitar la propagación de la pandemia en la población de nuestra región, sumándose las municipalidades provinciales y distritales, así como las Fuerzas Armadas, Policía Nacional y organizaciones sociales, especialmente las Rondas Campesinas.







